

☆、全国連OB花の村来訪

6月17、18日 全国連OB一行  
5名が花の村を訪れました。  
大日本報徳社に小関栄さんの案内で榛村社長を訪問、1時間あまり  
歓談しました。

光陽の里、布マルチ田圃を見学した  
後「倉馬の里」園内を案内に続き  
意見交換しました。

あと倉真温泉の落合荘で池守代表、  
溝口里山倶楽部会長、池上さんを  
交え、会食しながら懇親しました。  
来訪の狙いは迫られている農協  
改革について、現場ではどう受け止  
められているかを把握したいとの  
ニーズがあつたようです。

当方からは現在は掛川の都市部の  
リタイヤ組が主力となり農地の  
再生・保持に貢献している状況を説  
明しました。(藤本記)

☆、報徳会例会に出席

7月4日豊川市麻生田で報徳会  
の例会があり、藤本が出席しました。  
加藤吉史会長、尾島全報連会長を  
はじめ43名の出席があり盛会とな  
りました。

☆里山倶楽部

当方から米がいかに安いかと  
いう事をジュースとの比較で強調し  
ました。また布マルチ稲作について  
も安全性と省力化の面からPRし  
ました。(藤本記)

蕎麦失敗、5月の末頃は白い花が咲  
いて蕎麦の収穫を楽しみにしており  
ましたが6月に入ってから、朝夕、小鳥  
が襲うようになりそれも20〜30羽の  
集団で。そこで急遽ネットを貼しまし  
た。カワラヒワという黄色い羽を持つ  
可愛い小鳥なのですが、ネットの隙間  
から入っては蕎麦の実をつつくだも  
のではありません。雨続きで雑草も繁  
茂しました。

みなさんと相談し残念ながらやむな  
く7月7日伐採しました。  
秋蕎麦に期待。(藤本記)

☆、蕎麦打ち教室

7/18日 小山先生を迎えての  
蕎麦打ち講習会・試食は雨の間隙をぬ  
って無事終了しました。私達が育てた  
そば粉で無かったのが残念ですが

……秋に期待しましょう……

小関さんが来なかつたなあ・・・  
こね鉢・麵棒・のし板等の数が4セット  
だったので細谷・新美・後藤の3人が代  
表で教えをうけた。小山さんありがと  
う！



新美さんは久しぶりの出席でしたが  
真剣そのものでした。



細谷さんの作業を見守る松井



天ぷらの美味しかったこ  
と！

切るのはコマ板をずらす間隔が難し  
く細くなったり太くなったり・・・  
試食会です。天ぷらを揚げてくれた中  
根さん(和尚)みんな旨かった。  
ミニトマトハウスのトマトも特に赤  
が・・・

松浦さんもギターの講習会をけつ飛ば  
して参加してくれた。

オツカサ何時もありがとう！池上さん  
トマト・ナスのお土産ありがとう！  
紫陽花の挿し木上手くいきます様に藤  
本さんありがとう！

老いは確実に皆平等にやってきます。  
無理な運動はひかえましょう！

(後藤記)